

Pavian Portable

telegrafía®

Alerta cuando y donde se requiera

Alerta en cualquier lugar: la Pavian Portable será su guardián de confianza en cualquier rincón del mundo

Entre en una nueva era de la alerta móvil con nuestra sirena electrónica portátil, que ha supuesto una revolución en lo que a la protección de la población respecta. Este innovador sistema proporciona un fiable mecanismo de alerta, fácil portabilidad, una excelente eficiencia y flexibilidad, conservando a la vez todas las características propias de la sirena electrónica inteligente Pavian. Proteja **zonas remotas** desprovistas de un sistema de alerta, **regiones afectadas por catástrofes naturales** o incluso remplace **rápidamente una sirena dañada**. ¡Tome el control del peligro allí donde sea necesario y dé el primer paso hacia un futuro más seguro!



 **Pavian®** Portable

Olvídese de las limitaciones y encuentre soluciones

El espacio y su segmentación han dejado de ser un problema. El tiempo continúa siendo la única variable, si bien la más importante, que puede influir en la eficacia de las alertas. Cuando las barreras a la información y alerta rápidas desaparecen, la sirena Pavian Portable encuentra su aplicación en una amplia gama de sectores y se convierte en la solución a muchas situaciones.



Alerta en la lucha contra lluvias torrenciales y deslizamientos de tierras

En una batalla de este calibre, contar en el frente de prevención de desastres con un aliado como una sirena móvil tiene un valor inestimable. La señal de alerta instantánea avisa a los residentes sobre potenciales peligros, permitiéndoles evacuar el área afectada rápidamente y posibilitando la intervención inmediata de los equipos de rescate. La sirena Pavian Portable dispone de una robusta carcasa de acero con clasificación IP66, lo que lo hace ideal para su uso contra el agua y sus inconvenientes. Desempeña, de este modo, un papel esencial a la hora de minimizar daños y proteger la vida de las personas y sus bienes.



Pavian Portable, la única sirena portátil de su clase



Difusión de información a medida que el fuego se propaga



Svojomu prenosnostou a širokým akustickým pokrytím sa siréna Pavian Portable stáva kľúčovým nástrojom na zabezpečenie bezpečnosti v extrémnych poveternostných podmienkach. Vlhko, prach, voda, zima či teplo sú všetko prostredia, v ktorých nie je plnohodnotná prevádzka sirény nijako obmedzená. Výnimkou nie sú ani lokálne či rozširujúce sa lesné požiare. Výhodou je možnosť inštalácie sirény aj bez použitia trojnožky upevnením na strom pomocou závesného háku.



Cobertura acústica de canteras y minas a cielo abierto

La sirena Pavian Portable también se utiliza en canteras y minas a cielo abierto como medida de seguridad y alerta temprana en caso de peligro. Su penetrante y distinguible señal, o la claridad de los mensajes hablados, permiten alertar inmediatamente a los trabajadores sobre el terreno de peligros potenciales, ayudando así a prevenir situaciones de riesgo. Su movilidad y portabilidad la convierten en una herramienta de seguridad eficaz en las operaciones de explotación minera, ya que contribuye a ofrecer una respuesta rápida y coordinada ante posibles incidentes críticos.



Seguridad en obras

La Pavian Portable es una herramienta estratégica en zonas en obras, proporcionando seguridad, prevención y una solución inmediata a posibles emergencias. Permite cubrir acústicamente con facilidad grandes superficies y puede suspenderse de vigas o cualquier estructura fija utilizando un gancho de suspensión. Las opciones de control de la Pavian Portable permiten a esta sirena funcionar localmente o accionarla desde un punto centralizado a través de un panel de control, que resulta esencial para emitir una alerta instantánea contra potenciales peligros allí donde sea necesario. Se trata, por tanto, de una herramienta flexible para difundir información y alertas que lleguen a todos los empleados tanto en el exterior como en el interior.



Herramienta de información para eventos multitudinarios

Esta sirena portátil también es perfectamente eficaz a la hora de garantizar la seguridad en eventos multitudinarios, donde se convierte en una herramienta esencial para alertar de forma rápida y clara sobre posibles riesgos o para transmitir instrucciones de organización. Su portabilidad permite desplegarla fácilmente en lugares diversos, proporcionando una protección fiable en acontecimientos con la participación de un gran número de personas, independientemente de la ubicación del evento. La inconfundible fuerza del sonido producido por esta sirena es suficiente para transmitir la información necesaria o una señal de alerta a una multitud ruidosa incluso durante eventos musicales.





Telegrafia a.s.

Lomená 7
Košice, 04001
Slovakia

 www.telegrafia.eu

 sales@telegrafia.sk

